

合唱詩劇玉名オルグ日記

今後深めたい交流

闘いの芽をつくるためにも

三川 芳 川 勝

三池労組自身で公演取り組みへ

「三池の闘い」を玉名市民会館で公演するに当たっていろいろの問題が多かったが、第一にCO問題を訴え、一人でも多くの劇を見てもらいたいこと、CO問題を理解してもらいたいことであった。

十九日曜日、三池では中央委員。合唱詩劇の仲間が「はるかぜ」でやって来て、大倉田地や大浜へ出かけ、売券活動をしていく。仲間とはうれしきものだ。二十日、全九電の青年部の賀久さんより、空襲銃を射ったからと小島を多数もろう。夜三池の玉名地域分会の人々に地評の議長の渡辺さん、農民運動を長年やって来ている坂口さんなど、やき鳥をして食べながら、この日の活動を話し合ったり、券を買ってこれるような多数の個人の家や、地評に加盟してない組合などを紹介された。

新制作座の人たちと交流

十七日、十二時大浜の熊本雑話に行く。ミカンと員の雑話のつもりでいそがしい季節。休日があっても休むことが出来ず、毎日六、七時まで残業させられ、帰りがたかたかた帰るようになって帰るという事だ。進行するにつれて「最後までいってくれ」と大喧嘩された。

玉名にへ平連組織発見

十六日、早朝より大牟田への通勤者へ、駅前「おたより」一号の配布を行ない、第二組合員にも呼びかけた。その日はすくなく二、三つめたく指が動かなくなると聞くと、「岩粉は薬になるけな。その人が社長へ話し、店を閉めて五人全部で見に来てくれると。CO患者家族の三上さんがあちやんとやって来て、売券活動をしてくれる。」

十八日、玉名市民会館で新制作座の「泥かぶり」の公演があり、屋敷に「おたより」一号を会館内で配布する。午後四時楽屋で交流会を行ない、四十二年の夏、CO特別立法の闘いで上京した時、新制作座をたずねて交流会を行なった時のお話を言い、文化運動のむすかし「くすすす」は一日で出来るが、作るには何千何万日かかる。作るには何千何万日かかる。作るには何千何万日かかる。



地域(社宅)での熱心な交流

夜の夫を送り出した夜更け、眠れないままにペンを執る私の胸を、まるで走馬灯のようにオルグの方の影がつかすまで行きま

解決しようと意気込むオルグと、ごく最近まで日夜抗議行動を続け、いままた打ち続く中、な

「主編が闘いに参加する場合、主人や子供さんの理解はもちろんだが、きれいなことではすまされぬ嫁姑の問題を話し合ひの中で解決し行動されるあたり、三池ならど

「主編が闘いに参加する場合、主人や子供さんの理解はもちろんだが、きれいなことではすまされぬ嫁姑の問題を話し合ひの中で解決し行動されるあたり、三池ならど

「主編が闘いに参加する場合、主人や子供さんの理解はもちろんだが、きれいなことではすまされぬ嫁姑の問題を話し合ひの中で解決し行動されるあたり、三池ならど

うれしその中に悔いがある

まなぶ会のオルグを迎えて

高橋 保子

「主編が闘いに参加する場合、主人や子供さんの理解はもちろんだが、きれいなことではすまされぬ嫁姑の問題を話し合ひの中で解決し行動されるあたり、三池ならど

「主編が闘いに参加する場合、主人や子供さんの理解はもちろんだが、きれいなことではすまされぬ嫁姑の問題を話し合ひの中で解決し行動されるあたり、三池ならど

「主編が闘いに参加する場合、主人や子供さんの理解はもちろんだが、きれいなことではすまされぬ嫁姑の問題を話し合ひの中で解決し行動されるあたり、三池ならど

CO中毒が放置されている

二十一日、熊本鉱業へ行く。四回目だ。坑内ではじめにCO中毒の岩粉はここで作られていたのだ。

昔ながらの女工哀史

城北、木製製材工場をたずねる。五回目だ。これも合理化の風がふきすさんでいる。昔ながらの黒い面会所などがあり、女工

玉名で見た三井の犬罪

二十三日再度通勤者へ「おたより」一号を配布し、市役所前でも配布する。村田さん、飯塚さんら

三池のタスキは赤

三月二日の日曜日、第十八回大地評伝が舉行される。伝は開

以上敬称を略す